
Der Dicke und die Steuer..............?
Beitrag von „foxmulder“ vom 17. September 2006 um 22:49

ich finde, wer sich so ein auto leistet sollte sich keine sorgen machen müssen über "steuern"
oder "dicke brieftaschen" usw., schon die tatsache das es leute gibt, die sich so ein auto oder
überhaupt ein auto aus anderen gründen kaufen als diesem, es zu fahren weil es spass
macht...naja.

mal was ganz ernstes, wer kann mir mal verraten, wo man im raum berlin-brandenburg ins
gelände kann, ohne straffällig zu werden.....

danke für eure tipps
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